

Le groupe [PROTEOR](#) / T : 03.80.78.42.42 (siège à Saint Apollinaire), spécialisée dans la conception et la fabrication de prothèses sur mesure, a été récompensée. En effet, elle a reçu le prix de l'innovation à l'occasion du Forum de l'innovation et de la défense. Un prix remis pour sa dernière prothèse qui est une jambe bionique permettant aux patients de retrouver une marche fluide. La société propose des orthèses pour toutes sortes de handicaps, en appui d'un membre existant devenu défaillant ou en remplacement d'un membre amputé. La jambe SPCM est composée d'un ensemble genou-cheville-pied embarquant des capteurs et un microprocesseur. Il s'agit d'une innovation unique au monde qui a demandé 7 années de recherche. Elle devrait être sur le marché en 2021 pour un prix de près de 20.000 € là où la concurrence propose des produits à 45.000 €. www.proteor.fr